PAN reprueba cercanía de perfiles a Morena

Por C. Arellano y M. Juárez

MARKO CORTÉS, presidente nacional del PAN, así como senadores de ese partido y el diputado Santiago Creel, reprobaron que varias propuestas del Comité Técnico de Evaluación para consejeros del INE "estén estrechamente ligadas al Gobierno y a Morena" y advirtieron que no permitirán que haya imposición de perfiles "a modo".

Comentó que, por el bien de la democracia y para asegurar elecciones libres y creíbles, "en la última etapa se debe legitimar el proceso de selección de la presidenta y de tres consejeros del INE".

Indicó que para Acción Nacional, cada vez resulta más sospechoso que varios personajes morenistas, sin ser expertos en materia electoral, hayan sacado las mejores calificaciones. "No permitiremos que se quiera destruir, ni por dentro ni desde fuera, al instituto", dijo.

El líder panista aseguró que después del Plan B para acotar al INE, "que afortunadamente suspendió y dio entrada la Suprema Corte de Justicia de la Nación", la selección de los nuevos consejeros forma el Plan C para controlar al INE y desde ahí imponer un resultado favorable a Morena en las elecciones presidenciales del 2024. Por su parte, Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, señaló que luego del revés de la SCJN al Plan B, Morena implementa un Plan C, con el que busca tener consejeros en el INE a modo.

"Morena busca poner en marcha su Plan C, para tener consejeras y consejeros del INE a modo. No lo vamos a permitir #EIINENoSeToca (...) cualquier intento de imponer personas que no cumplan con el requisito de imparcialidad, será frenado #LaLeyEsLaLey", aseveró.

En el Senado, la bancada panista acusó que Morena está "aferrado" en acabar con la democracia, por lo que después de que se frenó el Plan B ahora quiere poner en marcha el Plan C, colocando a sus incondicionales en el INE.

Luego de que el Comité Técnico de Evaluación entregó las cuatro quintetas

de finalistas a la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados para que de ellas se elija a los nuevos consejeros electorales, en las que se incluyó a afines a la 4T, el grupo parlamentario del blanquiazul reprochó que el guinda insista en "acabar con el sistema democrático".



EL MIÉRCOLES 22

de marzo, la Jucopo sugirió al Comité que la quinteta enfocada a la presidencia del Consejo se integre sólo por mujeres.